

県節に生きる人々

日本人こそ学んでほしい！



池間哲郎先生の情熱 あふれる熱い講義！

島マス記念塾
事務局担当者
無責任編集
TEL937-3385
MASU@OKICITY
SHAKYO.COM

STEAKTO.COM



★本当に、今日講義に来れた事を幸運だと感じます。父として教育について学びました。小さな子供達が生きていくために笑顔で一生懸命な姿に心を打たれました。まずは自分自身が一生懸命生きます。



だろうと自分がちっぽけに感じて、とても恥ずかしくなりました。当たり前を当たり前と思わず、生きていること 자체、健康な体、衣食住が守られている事自体に、もつと感謝します。適当ではなく、一生懸命自分の夢にとことん向き合つていうこうという気持ちになりました。ありがとうございました。 （糸数抄子）

★先生の人生を変えた、ゴミの山で一生懸命生きる子供の目。映像であつても心が動かされました。実際の現場に行く勇気はないですが、日々「自分が一生懸命生きる事」



學生紹介



美 博 良 平

●西原町に住んでいます。静かで緑豊かなところで、沖縄でもあまり見かけなくなりましたホタルがいます。●現在、「色」の持つ力を勉強中! ●好きなテレビ組は「世界の果てまでイッキトク!」です。●好きな有

持らと例大手はけはで満ジ優だ明名
つ●え好で、ますちテしきでく
て無自るきす話」ま●てイい
い人分とでがしいつチい
く島も「す、をらげヤ
もに嬉犬●話すすず」
のひし「私をるでかムネルギ
はとく人を聴こすなボ
つなが動くと●? イン好
火だる喜物事は性「ントき
けかぶには苦格つき



です。理由は安心と調理のため●最近買った物は、誕生日プレゼントの「子供の服」と「時計」です。



が最大のボランティアである事を忘れず、子どもに生きざまを見せられような親でいたい、と強く思いました。

(翁長久仁子)

かり見てみようと思いま
した。 (平良寛美)

を探していきたいと思いません。現場を見ていないのに、キレイごとは言わないようにしたい。

ビジネスとしての話、成り立ちも最初聞けて学びになりました。51%やりたい気持ち、49%こわい・不安の、たつた2%の違い。それと継続の大切さをつくづく感じました。日本において恵まれた環境でありますので、それには甘えず、毎日自分自身、一生懸命生きる事の大切さをつくづくわかりました。今日は話を聞けて本当に良かったです。ありがとうございました。（14期 菅貴代）

が最大のボランティアである事を忘れず、子どもに生きざまを見せられるような親でいたい、と強く思いました。

かり見てみようと思いました。
（平良寛美）

★「最も大切なボランティアは自分自身が一生懸命に生きること」という言葉が胸に残りました。後悔しない毎日を過ごしたいと思います。（宮島夏実）

★池間先生の講義を受け、本当によかつたと思いました。「自分自身が一生懸命生きることが最も大事なボランティア」を胸に刻み、毎日を大切に生きたいです。

（与那覇仁美）

★ 話もう少し聞ければ良かったです。親の教育について、熱心でない親に生まれた子はどうなるのかな。どうしたら周りは関われるかなと考えてしましました。（清水柚里）

★ 14期の時、先生の話を聞いてそれ以来、ずっとサポート（月々微力ですが）しています。他の現状をカメラマンとして見ている先生より話を聞いて大変良かつたです。ビジネスとしての話、成

